



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Die Periodenbegleiterinnen aus Österreich

Annemarie Harant und Bettina Steinbrugger, erdbeerwoche GmbH

erdbeerwoche enttabuisiert die Menstruation und verkauft nachhaltige Produkte für die Monatshygiene. Mit der "erdbeerwoche" haben wir das erste auf Menstruation spezialisierte Social Business in Österreich gegründet. Wir wollen damit einen Bewusstseinswandel in der Gesellschaft anstoßen und nachhaltige Monatshygiene in den Mainstream bringen. Über unseren Shop vertreiben wir umweltfreundliche Tampons, Binden, Menstruationstassen und andere innovative Menstruationsprodukte. Über unsere Webseite informieren wir über die verschiedensten Aspekte der Menstruation und die gesellschaftlichen Auswirkungen davon. Mit unserer digitalen Lernplattform READY FOR RED klären wir bereits Jugendliche über die Themen Menstruation, Zyklus und nachhaltige Monatshygiene auf.

"Unsere Mission ist es, Menstruation positiv zu besetzen und Mädchen und Frauen bei einem selbstbestimmten, gesunden und nachhaltigen Zyklus zu unterstützen."

Unsere Vision ist es, allen Mädchen* und Frauen* einen selbstbestimmten und wertschätzenden Umgang mit ihrem Zyklus/Körper zu ermöglichen und Menstruation in unserer Gesellschaft als etwas Natürliches zu verankern. Unser Unternehmen kommt wie wir aus Österreich. Mittlerweile

sind wir aber international tätig und liefern in viele Länder der EU und in die Schweiz.

www.erdbeerwoche.com www.erdbeerwoche-shop.com

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 13.12.2021)